



Zur Jahresmitte 1949 erschien der L3250 als einer der ersten Neukonstruktionen nach dem 2. Weltkrieg. Diese Typenbezeichnung hielt das Fahrzeug jedoch nur einige Monate, denn kurz darauf wurde es in L3500 umbenannt und die Nutzlast auf 3.500 kg aufgestockt. Ihnen gleich blieb der bis heute legendäre Motor OM 312 mit 4.580 ccm Hubraum und einer Leistung von 90 PS.

Der L 3500 oder auch 90er Mercedes wurde in allen Bereichen der Wirtschaft und den Betrieben des öffentlichen Bereiches eingesetzt. Insgesamt sollen gut 50.000 Einheiten (ohne 312 und 321) des 80 km schnellen LKW's die Werkhallen verlassen haben.

Der von uns offerierte LA312 Baujahr 1960 ist somit einer der letztgebauten Spitzschnauzer dieser legendären Serie. Nach über einem Jahrzehnt Produktionszeit kann man mit Fug und Recht behaupten, dass an diesem Fahrzeug jegliche Kinderkrankheiten geheilt bzw. behoben wurden. Der LKW wurde von Mercedes Berlin im Jahr 1960 an die französischen Besatzungstruppen verkauft. Um die Kontingentierung aus dem Abkommen der vier Siegermächte zu umgehen, welche für jede Besatzungsmacht nur eine gewisse Anzahl an LKWs für deren Streitkräfte vorsah, wurde eine gewisse Menge LA312 in ziviler Ausstattung über die Werksniederlassung in der geteilten Stadt geordert. Die Fahrzeuge wurden dann, nachdem sie mit einem passenden Lindner-Anhänger versehen wurden, in diversen Depots innerhalb der französischen Besatzungszone versteckt. Erst nach und nach wurde dann im Rahmen der sowjetischen Spionagetätigkeit das wahre Ausmaß dieser Umgehung der Abkommen bekannt. Dies führte natürlich zu erheblichen politischen Spannungen zwischen Frankreich und der Sowjetunion. Glücklicherweise blieben die Mercedes-LKWs von dieser Spannung verschont und wurden nicht der Verschrottung, wie einst von der russischen Regierung gefordert, zugeführt. Die Wagen wurden zu Beginn der 80er Jahre aus Berlin heraus verkauft.

Seit dieser Zeit befindet sich unser LA312 in Sammlerhand. Wir können Ihnen hier einen ganz besonderen LA312 anbieten, welcher eine Laufleistung von lediglich rund 60.000 km aufweist. Besonders hervorheben möchten wir noch, dass der LKW bereits über 100 PS Motorleistung verfügt und eine Motorbremse besitzt.



Bitte klicken Sie auf ein Bild, um es zu vergrößern.